

# Ruhrnachrichten vom 24.04.2017

## Bewohner der Residenz Osterfeld besuchen das BVB-Stadion



Bewohner der Residenz Osterfeld waren am Freitag zu Gast im BVB-Stadion in Dortmund. Stefan Neus vom Sozialen Dienst begleitete die Gruppe von insgesamt 16 Personen. Sie hatten Zugang zur Spielerkabine, dem Stadiengefängnis, der Südtribüne und der Trainerbank. Die Bewohner und Mieter haben vieles über das Stadion und seine Geschichte erfahren und waren begeistert, da viele das Stadion nur aus dem Fernsehen kennen. Im Anschluss an die Stadionführung gab es Pommes und Currywurst. So gestärkt rundete ein Besuch im „Borusseum“ den Ausflug ab. Das Foto entstand auf der Trainerbank. FOTO RESIDENZ ÖSTERFELD